

ABSTRAK

EDI ZULKARNAIN. G, 2018. Prinsip-Prinsip Pembangunan Berkelanjutan Dalam Implementasi Pengembangan Ruang Terbuka Hijau di Kecamatan Ujung Pandang Kota Makassar (dibimbing oleh Hj. Fatmawati, dan Handam).

Ruang terbuka hijau merupakan salah satu komponen yang tingkat ketersediannya baik secara kualitas maupun kuantitas harus selalu diperhitungkan dalam proses perencanaan kota. Ruang terbuka hijau aktif memiliki peran yang sangat penting dalam lingkungan perkotaan dan merupakan bagian penting dari struktur pembentuk kota. Salah satu taman yang ada di Kota Makassar yaitu Taman Macan menjadi lokasi Ruang Terbuka Hijau sangat identik dengan patung macan nya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui fungsi-fungsi dalam implementasi ruang terbuka hijau di Kecamatan Ujung Pandang Kota Makassar serta apa saja yang menjadi factor pendukung dan factor penghambat dalam implementasi pembangunan ruang terbuka hijau di Kecamatan Ujung Pandang Kota Makassar..

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif yaitu meneliti suatu kasus atau fenomena tertentu yang ada dalam masyarakat yang dilakukan secara mendalam untuk mempelajari latar belakang, keadaan, dan interaksi yang terjadi tentang prinsip-prinsip pembangunan berkelanjutan dalam implementasi ruang terbuka hijau di Kecamatan Ujung Pandang Kota Makassar. Informan dalam penelitian ini sebanyak sepuluh orang terdiri dari Masyarakat, Brigadir taman, Lurah Kelurahan Baru, devisi kemitraan RTH Dinas Lingkungan Hidup tim dan Sekretaris Camat Ujung Pandang sendiri selaku informan utama.

Hasil penelitian ini menunjukkan empat fungsi dari keberadaan taman macan sebagai konsep dari ruang terbuka hijau yaitu: pertama Fungsi ekologis, dapat dilihat dari keberadaan taman yang mengurangi bentuk polusi udara yang disebabkan oleh aktivitas masyarakat juga sebagai mencegah terjadinya banjir, kedua fungsi sosial, keberadaan taman macan juga memungkinkan masyarakat untuk melakukan interaksi sosial karena kondisi taman yang sangat sejuk sehingga masyarakat lebih memilih tempat tersebut untuk bercengkrama, ketiga fungsi estetika, panorama alam dan keindahan dari taman macan menjadikan taman tersebut sebagai salah satu icon keindahan kota Makassar ini terbukti dari kebersihan yang selalu terjaga, dan yang keempat fungsi ekonomis, walau tidak memberikan dampak secara langsung namun keberadaan taman mampu memberi nilai ekonomis bagi sebagian orang dalam hal pedagang kaki lima dan juga tukang parkir yang berada di taman macan.

Kata Kunci : Pembangunan Berkelanjutan, Implementasi dan RTH.